

令和6年 アユ試し釣り結果 6月26日(水) 11:00~14:00 天候 曇り

令和6年6月27日

地区名	人数	釣果(尾)	最大		平均	
湯沢	2	26	19.2 cm	71 g	15.6 cm	40 g
石打	2	24	19.0 cm	71 g	16.4 cm	45 g
塩沢	2	4	17.8 cm	57 g	15.9 cm	42 g
上田	2	24	16.9 cm	45 g	14.6 cm	28 g
六日町	2	4	18.8 cm	63 g	16.5 cm	42 g
城内	2	0	- cm	- g	- cm	- g
大崎	2	1	16.5 cm	29 g	16.5 cm	29 g
浦佐	2	5	20.6 cm	80 g	16.1 cm	42 g
伊米ヶ崎	2	0	- cm	- g	- cm	- g
佐梨	2	10	19.2 cm	60 g	17.0 cm	38 g
小出	2	12	18.3 cm	60 g	15.7 cm	38 g
四日町	2	4	16.8 cm	36 g	15.3 cm	24 g
湯之谷	2	18	19.2 cm	52 g	17.1 cm	39 g
合計・最大・平均	26	132	20.6 cm	80 g	16.1 cm	37 g

◇◇ アユ試し釣りの結果についてお知らせします ◇◇

○上流の湯沢地区、石打地区で昨年以上の釣果が出たほか、支流の登川(上田地区)、佐梨川(湯之谷地区)でも数が出ました。

○上流部の湯沢地区で26匹、石打地区で24匹となりました。また、昨年から友釣り専用区を設定した登川を釣った上田地区が24匹の釣果となりました。その他の地区では佐梨地区で10匹、小出地区で12匹、昨年から友釣り専用区を設定した佐梨川を釣った湯之谷地区が18匹の釣果となりました。その他の地区は5匹以下で、釣果の上がらない地区が2地区(城内、伊米ヶ崎)ありました。

○サイズは大きめと小さめのばらつきがありました。上記一覧のとおり、最大サイズはこの時期としては大きめですし、比較的大きな魚と小さな魚が混在して釣れた地区が多かったです。放流種苗にサイズのばらつきがあったことが影響しているものと思います。

○5月の放流から大きな出水があまりなかったことと、冬期間の積雪が少なく水温の上がる時期が早めだったことから、アユは順調に生育しているものと思われます。

○夏の渇水が心配されていますが、これから梅雨本番となり、適度な降水と好天に恵まれた暑い夏となれば、好釣果が期待できるものと思います。

◇天候・河川状況をお確かめのうえ、お越しく下さい。 魚沼漁業協同組合